

Diskussion zu dem Vortrag von
Dr. Voelker

Herr Voppel bemerkte, daß in Wingst die Induktionspfeile nach Wiese für Bays im wesentlichen nach Norden und für Pulsationen im wesentlichen nach Süden zeigen und bestätigte, daß hieraus auf grundsätzlich unterschiedliche Ursachen für die Anomalien im Periodenbereich der Bays und demjenigen der Pulsationen zu schließen sei.

Dr. Helbig schlug vor, künftig grundsätzlich nur noch Richtungsangaben in Winkelgeraden von Nord über Ost zu verwenden.

Der Vortrag fußt auf der Veröffentlichung von
Rudolf Jaeschke:
"Registrierung von Pulsationen
im südlichen Niedersachsen als Beitrag
zur erdmagnetischen Tiefensondierung"
Mitteilungen aus dem Max-Planck-Institut für
Aeronomie
Nr. 12, 1963

Von einer Vortragszusammenfassung wurde abgesehen.